

Weinfelden, 18. November 2021

Ergänzung im Partnerteam der Thalmann Treuhand AG

Einstieg von Rainer Scherrer per 1. Januar 2022

Seit Dezember 2018 trägt das Partnerteam mit Anita Meyer, Christoph Reuss und Andrea Cuka die Verantwortung für die Thalmann Treuhand AG und ihre 22 Mitarbeitenden. Per 1. Januar 2022 wird Rainer Scherer zum Partnerteam stossen und dieses ergänzen und unterstützen. Der 44-jährige diplomierte Wirtschaftsprüfer arbeitete zuletzt als Mandatsleiter Wirtschaftsprüfung bei Thalmann Treuhand AG und verfügt über langjährige Erfahrung in der Beratung und Prüfung nationaler und internationaler Unternehmen. Per 1. April 2021 hat Rainer Scherrer die Sitzleitung für den Standort Winterthur übernommen.

"Wir freuen uns auf die Mitarbeit von Rainer Scherrer in der Geschäftsleitung und sind gewiss, dass er das Team mit seinem Kompetenzspektrum wie auch persönlich sehr gut ergänzen wird. Er passt zu unserem Unternehmen und ist mit seiner breiten Erfahrung und IT-Affinität die richtige Person für die strukturelle Verstärkung", zeigen sich die bestehenden Partner überzeugt.



Partnerinnen und Partner der Thalmann Treuhand AG per 1. Januar 2022; Christoph Reuss, Anita Meyer, Rainer Scherrer und Andrea Cuka

Thalmann Treuhand AG / witreva & Thalmann Treuhand AG

Seit 1965 bietet die Thalmann Treuhand ihren Kunden eine umfassende und kompetente Beratung im Treuhandbereich. Die 22 Mitarbeitenden am Firmensitz in Weinfelden sowie am zweiten Standort in Winterthur betreuen rund 1'000 Kunden in allen Belangen rund um Rechnungswesen und Treuhand, Wirtschaftsprüfung, Steuer- und Rechtsberatung, Unternehmensberatung oder Personal- und Lohnwesen.

Weitere Informationen unter <u>www.thalmann.ch</u> und <u>www.witrevathalmann.ch</u>